

# El canal francoalemán Arte dedica un documental a la Ribeira Sacra

Sober, Pantón y Monforte son algunos de los escenarios del rodaje

FRANCISCO ALBO  
MONFORTE / LA VOZ

La Ribeira Sacra protagonizará un documental del conocido canal de televisión francoalemán Arte, que está siendo grabado estos días en diferentes localidades de la zona. El trabajo forma parte de una serie dedicada a los paisajes tradicionales europeos y será difundido el próximo diciembre, en una fecha que todavía no se ha precisado. Los municipios de Sober, Pantón, Monforte y Nogueira de Ramuín son algunos de los escenarios donde se llevaron a cabo las tareas de rodaje durante esta semana. El trabajo corre a cargo de la productora televisiva SystemTV, que se ocupa de la realización de esta serie.

Uno de los lugares que ha visitado el equipo que rueda el documental es la parroquia soberina de Doade, donde el pasado martes se tomaron imágenes de las tradicionales terrazas vitícolas de las riberas del Sil. Una parte de la grabación se llevó a cabo en los viñedos pertenecientes a la bodega Algueira, cuyo propietario, Fernando González, fue entrevistado para el programa.

### Imágenes aéreas

El empresario destaca los importantes medios técnicos con los que se realiza este documental, que incluyen un dron o minihelicóptero capaz de ser guiado hasta una distancia de dos kilómetros. «Creo que el resultado va a ser espectacular, porque captaron las imágenes de los viñedos y del cañón del Sil desde una perspectiva muy interesante», comenta.

Otra parte del rodaje se llevó a cabo ayer por la mañana en Monforte, ante el monasterio de Santa Clara, donde fue grabada —en medio de los chaparrones—



Grabación de imágenes con dron en las viñas de Doade. F. GONZÁLEZ

una breve entrevista con Aida Menéndez, presidenta de la asociación Camiños a Santiago pola Ribeira Sacra, puesto que el documental también mencionará la existencia del Camino de Invierno. En su intervención habló sobre el papel histórico que desempeñaron en la zona los antiguos monasterios, un aspecto al que los autores del documental han prestado especial atención.

En opinión de Menéndez, el programa puede tener una gran importancia de cara a la divulgación internacional de la Ribeira Sacra, dado el prestigio de que goza este canal televisivo internacional —centrado especialmente en contenidos culturales— y a la amplia difusión que tiene, ya que todos sus programas se emiten en versión francesa y alemana.

El equipo también ha graba-

## Una serie exitosa dedicada a los paisajes tradicionales de Europa

El documental sobre la Ribeira Sacra forma parte de una serie que en francés recibe el título de *Paysages d'ici et d'ailleurs* y en alemán, *Wie das Land, so der Mensch*, y está considerada como una de las más exitosas del canal Arte. El programa está dedicado a los paisajes europeos que se caracterizan por una profunda influencia —no destructiva— de la acción humana y que poseen una especial significación histórica. Estos programas son utilizados a menudo en Francia y Alemania como recurso educativo por los profesores de geografía.

Cada uno de los documentales de la serie tiene una duración de 26 minutos y en todos ellos se hace un amplio uso de las imágenes aéreas captadas con drones. En los últimos meses, esta serie ha dedicado episodios a lugares como los *polders* de Holanda, la Selva Negra, la isla portuguesa de Madeira o la región irlandesa de Connemara. En territorio español, se han grabado documentales en Extremadura y la sierra granadina de Las Alpujarras.

do imágenes en la iglesia románica de San Miguel de Eiré, en el municipio de Pantón, y en el monasterio de Santo Estevo de Ribas de Sil, en la margen ourensana del río.

El documental, por otra parte, no se limitará en exclusiva al territorio de la Ribeira Sacra, puesto que también está previsto realizar una parte del rodaje en el monasterio de Samos.

## El BNG reclama más fondos para Monforte en los presupuestos del Estado

MONFORTE / LA VOZ

El grupo municipal del BNG de Monforte presentó una moción en la que pide que el Ayuntamiento exija que los presupuestos generales del Estado para el 2015 incluyan una mayor dotación económica para el municipio y la comarca. En su propuesta, los nacionalistas piden que se consignen partidas para actuaciones que este grupo considera «fundamentales para o desenvolvemento de Monforte», como las obras de las autovías A-72 y A-76, la variante ferroviaria y la supresión de pasos a nivel, la construcción de un nuevo puente sobre el Cabe y la continuación de la ronda urbana.

A juicio del BNG, los presupuestos que plantea el Gobierno central son «excluyentes, discriminatorios e vergoñentos», así como «marxinadores e insultantes».

## El Río Cabe acogerá una asamblea de las Marchas pola Dignidade

MONFORTE / LA VOZ

El salón de actos del instituto monfortino Río Cabe será escenario mañana —a las 20 horas— de una asamblea comarcal de las llamadas Marchas da Dignidade, promovida por la coordinadora gallega del movimiento 22M. El objetivo de esta iniciativa es fomentar la creación de grupos autoorganizados para marchar hasta Compostela, donde está convocada para el 29 de noviembre una concentración bajo el lema «Pan, traballo e teito».

VIVE LA NOCHE **FASHION NIGHT**

¡Descuentos especiales!

VIERNES 17 DE OCTUBRE De 22:00h a 24:00h

Síguenos en:

Avda. Ribeira Sacra, 50 32003 Ourense - Servicio de Atención al Cliente 988-510232



**PONTE VELLA**  
Centro Comercial y Ocio  
www.pontevella.com